



**Nominierung der Kandidaten zur Landtagswahl 2026:
Freitag, 04. April 2025, um 19.30 Uhr in der Stadthalle Renchen**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe CDU-Mitglieder im Wahlkreis Kehl,

am 4. April stehen Sie als CDU-Mitglied vor einer wichtigen Entscheidung: Sie bestimmen, wer nach 33 erfolgreichen Jahren Verantwortung von Willi Stächele im Frühjahr 2026 bei den Landtagswahlen um Vertrauen und Zustimmung bei den Wählern für die CDU Baden-Württemberg werben und Sie und den Wahlkreis im Landtag vertreten wird.

Unsere Region hier im Wahlkreis ist vielfältig: von landwirtschaftlich geprägten Tälern über moderne Städte wie Kehl im Herzen des Eurodistricts Straßbourg/Ortenau. Wirtschaftlicher Motor sind das Handwerk und zahlreiche mittelständische Unternehmen. Das soziale Miteinander in den Kommunen wird durch unzählige Mitbürger getragen, die sich in Kirchen, Vereinen und anderen Gruppierungen ehrenamtlich für das Gemeinwohl einbringen.

Hier in diesem schönen Wahlkreis lebe ich mit meinem Mann und unseren 3 Kindern im ländlich geprägten Kappelrodeck gut und sehr gerne, auch wir sind in Kirche und Vereinen vielfältig engagiert.

2017 bekam ich die Chance, als Gemeinderätin die Geschicke meiner Heimatgemeinde aktiv mitzugestalten. Mit viel Herzblut und Engagement, aber auch mit dem manchmal nötigen Biss und Durchhaltevermögen übernehme ich seither für die Bürgerinnen und Bürger in Kappelrodeck und Waldulm Verantwortung.

Als Lehrerin an einer Berufsschule spüre ich fast täglich, dass unser Bildungssystem nicht mehr zeitgemäß und leider auch nicht chancengleich ist. Zu viele Schüler verlassen ohne Abschluss oder Ausbildung das Schulsystem, obwohl die ortsansässigen Betriebe dringend gut ausgebildete Fachkräfte suchen. Die medizinische Versorgung in der Region muss gesichert werden; als promovierte Apothekerin sehe ich mit großer Sorge, dass immer mehr Hausarztpraxen und Apotheken schließen, weil sich kein Nachfolger findet oder die strukturellen Voraussetzungen schwierig sind und bürokratische Aufgaben zu viel Zeit einnehmen. Und nicht zuletzt wünsche ich mir, dass unsere wunderschöne Kulturlandschaft im Wahlkreis erhalten bleibt, unsere Landwirte die gebotene Wertschätzung erhalten und auch hier der lange geforderte Bürokratieabbau angegangen wird, um die Betriebe zukunftsfähig zu machen.

Ich möchte, dass die Menschen im Wahlkreis gemeinsam unter bestmöglichen Lebensbedingungen und in Sicherheit leben können. Dafür werde ich mich mit ganzer Kraft einsetzen.

Nutzen Sie gern die nächsten Wochen, mich kennenzulernen. Ich freue mich auf die Gespräche und Begegnungen mit Ihnen.

K. Merkel